

Référer une personne à Coverleaf

Fiche pratique pour organismes et professionnels | 13 septembre 2026

Coverleaf est une clinique virtuelle québécoise de cannabis médical établie en 2017. Ses médecins et infirmières praticiennes autorisés réalisent les évaluations cliniques; l'équipe accompagne ensuite les démarches administratives, la posologie progressive, le choix du format et le suivi. Plus de 7 000 patients ont été accompagnés.

Situations pouvant justifier une référence

Vétérans - ACC

Adulte qui souhaite une évaluation et de l'aide pour comprendre les exigences d'ACC et de Croix Bleue Medavie.

Accident du travail - CNESST

Travailleur ayant un dossier reconnu qui veut faire évaluer cette option et organiser les documents requis.

Renouvellement

Patient dont le document médical arrive à échéance, même s'il provient d'une autre clinique.

Accompagnement au traitement

Patient qui a besoin d'explications sur les formats, la titration ou les vendeurs autorisés, sous supervision clinique.

Parcours après la référence

1 Rappel

Le jour même pendant les heures d'ouverture.

2 Évaluation

Décision indépendante d'un praticien autorisé.

3 Dossier

Documents ACC ou CNESST préparés lorsque pertinent.

4 Suivi

Commande admissible et accompagnement continu.

Mendo Medical - partenaire opérationnel après approbation

Coverleaf assure l'évaluation clinique et la préparation du dossier. Après approbation, Coverleaf peut orienter le patient vers Mendo Medical pour commander les produits admissibles et utiliser la facturation directe selon les modalités du dossier. Aucune couverture n'est automatique.

Limites et confidentialité

- + Aucune ordonnance, couverture ou inscription auprès de Santé Canada n'est garantie.
- + Les décisions appartiennent au praticien, à ACC, à la CNESST ou à l'assureur concerné.
- + Pour adultes d'âge légal. En cas d'urgence, composer le 911.

Formulaire public minimal

Prénom, courriel, téléphone, moment du rappel et sujet administratif seulement. Aucun diagnostic ni détail médical sensible.

Référer une personne ou discuter d'un parcours

1-844-710-GROW | info@coverleaf.ca

coverleaf.ca/fr/partenaires

Refer someone to Coverleaf

Practical sheet for organizations and professionals | September 13, 2026

Coverleaf is a Quebec virtual medical cannabis clinic established in 2017. Its licensed physicians and nurse practitioners conduct clinical assessments; the team then supports administrative steps, cautious dosing, format selection and follow-up. More than 7,000 patients have been supported.

Situations that may warrant a referral

Veterans - VAC

An adult seeking an assessment and help understanding VAC and Medavie Blue Cross requirements.

Workplace injury - CNESST

A worker with a recognized claim who wants this option assessed and the required documents organized.

Renewal

A patient whose medical document is nearing expiry, including documents issued through another clinic.

Treatment guidance

A patient needing help with formats, cautious titration or licensed sellers, under clinical supervision.

Pathway after a referral

1 Callback

Same day during business hours.

2 Assessment

Independent decision by a licensed practitioner.

3 File

VAC or CNESST documents prepared when relevant.

4 Follow-up

Eligible ordering and continued guidance.

Mendo Medical - operational partner after approval

Coverleaf provides the clinical assessment and prepares the file. After approval, Coverleaf may direct the patient to Mendo Medical to order eligible products and use direct billing under the file's terms. Coverage is never automatic.

Limits and privacy

- + No prescription, coverage or Health Canada registration is guaranteed.
- + Decisions rest with the practitioner, VAC, CNESST or the applicable insurer.
- + For adults of legal age. In an emergency, call 911.

Minimal public form

First name, email, phone, preferred callback time and administrative topic only. No diagnosis or sensitive medical details.

Refer someone or discuss the appropriate pathway

1-844-710-GROW | info@coverleaf.ca

coverleaf.ca/en/partenaires